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令和６年度 学校評価（高蔵教育アンケート）の結果について 
 
 保護者の皆様には、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 
以下に学校評価の結果を報告いたします。今回の結果を分析し、その成果や課題を明らかにして

新たな工夫・改善を加え、次年度の学校教育に生かしていきます。 
                                  
１ お子様は、思いやりのある言葉掛けや行動を意識しながら、よりよい仲間づくりをしている。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ お子様は、「おはようございます」「さようなら」などのあいさつを通して、あいさつ運動に
取り組んでいる。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
３ お子様は、タブレットを有効に活用したり、友達と話し合ったりして、自ら進んで学習してい
る。 

 
 
 

 

 

 

 
Ｑ１・２について 
 これらの項目では、「よく当てはまる」「やや当てはまる」という回答が児童・保護者共に多く、
おおむね良好な状態であると考えます。現状を維持できるように引き続き働き掛けていきます。 
Ｑ３について 
 学習については、タブレットの導入や授業スタイルの変化などを通して、児童は自ら学習に取り
組んでいるという思いが高まり続けています。「ナゴヤ学びのコンパス」では、「子ども中心の学
び」を大切にしています。自律して学び続ける姿とは何かを保護者の皆様と共通理解を図りながら、
児童の力を共に伸ばしていきたいと思います。 
 
 



４ お子様は、保護者や地域とのつながりを意識しながら、花いっぱい運動に取り組んでいる。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５ お子様は、体力向上に励んだり、健康に十分に気を付けたりしながら生活している。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６ お子様は、友達と仲良く学校生活を送っている。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ｑ４について 
 花いっぱい運動について、他の項目と比べると、肯定的な回答が少ない結果となりました。この
運動は50年近く前から、地域や保護者の方々に支えられ、共に歩んできたものです。本校では、総
合的な学習の時間や生活科の教育課程の中に位置付けて行っています。限られた時間の中でどのよ
うな学習を行っていくか、学校として検討しご協力いただくことがあればお伝えしたいと思います。 
Ｑ５・６について 
これらの項目では、「よく当てはまる」「やや当てはまる」という回答が児童・保護者共に 90％

を超えており、おおむね良好な状態であると考えます。現状を維持できるように引き続き働き掛け
ていきます。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

アンケートへのご協力ありがとうございました。 

その他のご意見 

○ いつも子どもたちを温かくご指導いただきありがとうございます。毎日楽しみに学校に通え

ており、大変ありがたく思っております。 

○ 小さなトラブルがあっても、きちんとコミュニケーションとって解決できる子ばかりで安心

できます。日頃からお友達のいいところを褒めたり、違う意見を聞けたりできる環境を作って

くれていて、感謝です。 

○ 延期されていた工事が始まり、プレハブの校舎ができると聞きましたが、どうなるのですか。 

→ 来年度、本年度実施する予定だった西校舎のリニューアル工事を行います。そのため６月よ

り運動場の約半分が使用できなくなり、２学期からは、西校舎の理科室・家庭科室などのいく

つかの特別教室が使用できない状態となります。運動会は５月に行い、特別教室で行っていた

実験や実習は、１学期に行えるように教育課程を編成していきます。様々なところでご不便を

お掛けすることになりますが、よろしくお願いします。 


